

隠岐プラザホテル1階に新しくオープン！

ワーク & オープンコラボスペース

隠岐高校「GeoFeel」開発メンバー

# IROIRO × 島根県立隠岐高等学校で クラウドファンディング

挑戦中!!



## 高校生とVRで 島の魅力を届け

目標金額

60

万円

実現したいこと

1

IROIROで隠岐高生による「GeoFeel」を提供したい

2

最新の機器で「島の魅力」をよりリアルに伝えたい

3

旅人と島民が「Geo Feel」で交流する場を盛り上げたい

詳細はこちら



## 隠岐の島を訪れた人と 地域や島民が繋がる起点「IROIRO」で パッションの種を育む。



隠岐高生が開発した“五感で感じる”VR「GeoFeel」。  
手作りした段ボール製のゴーグルや、身近な道具を組み合わせ  
合わせて提供してくれる体験は、コミュニケーションの  
温かみまでも感じられるユニークなコンテンツです！

新しくできるスペースIROIROは、ただ、仕事や作業をするだけの場所ではなく、旅人と地域、島民と観光をつなぐ、いろいろなひとたちの中に存在するハブのような場所を目指しています。人が行き交い、混じり合い、島の彩を作り届ける体験を生み出し、集った人の「パッションの種」を育てていく空間にしていきたいと思っています。その最初の仕掛け人が隠岐高校生です。

隠岐プラザホテル代表 横地廉平

クラウドファンディングで「GeoFeel」をブラッシュアップして、島外の方はもちろん、島内の方々にも島の魅力を改めて感じてもらい、様々な交流を生み出すきっかけにしてほしいです！「GeoFeel」のアンケートもご協力おねがいします▶

